

Informe del Presidente - 2021

Estimada membresía de Ada-Spain:

En este periodo la Asociación ha concentrado sus esfuerzos en volver a afianzar su funcionamiento ordinario, relanzando actividades que habían estado en hiato o dificultadas por la pandemia.

Entre dichas actividades se encuentran la convocatoria del premio anual Ada-Spain al mejor proyecto académico relacionado con el lenguaje Ada y la organización de la Jornada Técnica anual, este año todavía en modalidad virtual, cuyo fallo y celebración, respectivamente, han tenido lugar en el día en que se presenta este informe a la Asamblea.

Como parte del funcionamiento regular de la asociación se han efectuado reuniones regulares de su Junta Directiva, con un total de 12 reuniones desde su renovación entre el 27/04/21 y el 27/04/22. Estas reuniones se han dedicado a la organización de las actividades mencionadas, así como al seguimiento de otras actividades regulares como la gestión de socios.

De dichas gestiones ha resultado la alineación de los periodos de cobro y membresía con el año natural, lo que permite una mejor satisfacción de los compromisos de la Asociación con su matriz, Ada-Europe, y en particular el pago de las cuotas y coordinación de descuentos para socios en la conferencia anual *Ada-Europe Int. Conf. on Reliable Software Technologies* (AEiC)

Continuando con otras actividades para la promoción del lenguaje que han contado con la colaboración y participación de miembros de la Asociación, ha habido presencia en los comités de programa y técnicos, así como envío de contribuciones (3 artículos y 2 resúmenes industriales aceptados) y organización de un tutorial en la citada conferencia AEiC 2022, que retoma la modalidad presencial. (Recordemos que su organización en 2021, aunque finalmente virtual, contó con comité organizador principalmente formado por miembros de la Asociación, dado que inicialmente se intentó su celebración presencial en Santander).

Continúan también las actividades de colaboración con la Agencia Española de Normalización (UNE), con varios miembros de la asociación integrados en el subcomité JTC1/SC22/GT9 (Lenguaje Ada) y participando regularmente en las reuniones de su homólogo en ISO, el WG9. Igualmente, se sigue contando con un socio como miembro de la Junta de Ada-Europe.

Durante este periodo se ha centralizado vía Ada-Europe el envío de las copias físicas de la revista *Ada User Journal* a los socios, independientemente de su pertenencia directa o a través de una de las asociaciones nacionales, por lo que nuestra Asociación ya no se encarga directamente de este asunto, contrariamente a como había venido ocurriendo hasta finales del año pasado.

Para terminar, quiero agradecer a todos los miembros de la Junta su calurosa acogida y excelente guía, que me han sido de gran ayuda en mi aclimatación como Presidente, y su trabajo para hacer que esta Asociación continúe siendo un foro para la difusión del lenguaje Ada y de las tecnologías de software fiable. Del mismo modo, quiero agradecer a todos los socios y socias que continúan participando voluntariamente en la organización de actividades de Ada-Spain por su apoyo, esfuerzo desinteresado y soporte económico en beneficio de las actividades que nos hemos propuesto y del lenguaje que nos reúne en interés común.

En Zaragoza,



Alejandro R. Mosteo Chagoyen